

## Kapolres Sumedang Jalin Silaturahmi dan Halal Bihalal dengan Serikat Buruh Menjelang May Day

Sumedang - [SUMEDANG.GO.WEB.ID](https://SUMEDANG.GO.WEB.ID)

Apr 28, 2024 - 03:13



Sumedang - Menjelang peringatan May Day atau Hari Buruh Dunia, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan halal bihalal dengan para serikat buruh yang beroperasi di wilayah Kabupaten Sumedang. Kegiatan ini bertujuan untuk memepererat hubungan antara kepolisian

dan komunitas buruh serta memperkuat kerja sama dalam menjaga kondusifitas dan keamanan selama peringatan Hari Buruh. Jumat (26/04)

Dalam acara tersebut, Kapolres Sumedang didampingi oleh jajaran petinggi Polres Sumedang menyambut kedatangan perwakilan dari berbagai serikat buruh yang berperan aktif di Kabupaten Sumedang. Mereka berbincang santai, saling bertukar pikiran, dan menyampaikan pesan-pesan kebersamaan serta kerjasama dalam rangka menciptakan kondisi yang aman dan kondusif selama peringatan May Day.

"Kami sangat menghargai peran serta dan kontribusi para serikat buruh dalam pembangunan wilayah Sumedang. Dalam momen May Day ini, kami ingin mempererat hubungan dan kerjasama antara kepolisian dan komunitas buruh untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman bagi seluruh masyarakat," ujar Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono.

Selain menjalin silaturahmi, acara tersebut juga diisi dengan kegiatan halal bihalal, di mana para perwakilan serikat buruh dan petinggi Polres Sumedang saling memaafkan dan berbagi kebahagiaan menyambut bulan suci setelah Ramadan. Hal ini menjadi momentum penting untuk mempererat tali persaudaraan antar komunitas dalam rangka menciptakan kerukunan sosial yang berkelanjutan.

Para perwakilan serikat buruh menyambut baik inisiatif dari Kapolres Sumedang dalam menjalin hubungan yang harmonis dan kolaboratif. Mereka mengapresiasi kehadiran kepolisian dalam mendukung hak-hak buruh serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sumedang.

Dengan terjalinnya hubungan yang baik antara kepolisian dan serikat buruh, diharapkan dapat tercipta sinergi yang lebih kuat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama, serta menciptakan lingkungan kerja yang aman dan nyaman bagi seluruh pekerja di Kabupaten Sumedang.